

nach Asiaten gegen Asiaten, Indochinesen gegen Indochinesen kämpfen sollen.

In Laos führt die Nixon-Regierung einen Krieg, der mit jedem Tag grausamer wird. Die amerikanischen Flugzeuge, darunter die strategischen Bomber vom Typ B 52, unternehmen barbarische Bombardierungen und setzen chemische Kampfstoffe gegen das laotische Volk ein.

Im Komplott mit der Marionettenadministration von Vientiane entsenden die USA-Imperialisten thailändische Truppen nach Laos und führen gemeinsam mit den Marionettentruppen von Vientiane ununterbrochen Angriffe auf die befreiten und unter Kontrolle der patriotischen Kräfte stehenden Gebiete durch. Sie führen gegen die Bevölkerung in der von den patriotischen Kräften kontrollierten Zone grausame Vergeltungsmaßnahmen durch und begehen unzählige Verbrechen am laotischen Volk.

Beide Seiten verurteilen entschieden den Aggressionskrieg und die von den USA-Imperialisten am laotischen Volk begangenen Verbrechen. Sie verurteilen entschieden die Politik der Nixon-Regierung, die sowohl in Laos als auch auf der ganzen indochinesischen Halbinsel den Krieg ausweitet. Beide Seiten fordern entschieden die Beendigung des Aggressionskrieges in Laos, die Einstellung der Bombardierungen im ganzen Land und die Schaffung von Bedingungen, damit die interessierten Seiten von Laos ihre inneren Angelegenheiten selbständig, ohne Einmischung der USA-Imperialisten, regeln können.

Die Deutsche Demokratische Republik unterstützt den gerechten Kampf des laotischen Volkes zur Rettung der Nation gegen die Aggression der USA-Imperialisten und ihre Helfershelfer. Sie unterstützt voll und ganz den 5-Punkte-Vorschlag sowie die Vorschläge der Patriotischen Front von Laos vom 27. April 1971 und 22. Juni 1971 für die friedliche Regelung des Laosproblems. Die Deutsche Demokratische Republik begrüßt von ganzem Herzen die Erfolge, die das laotische Volk im Kampf gegen die USA-Imperialisten errungen hat.

Sie begrüßt ferner die allseitigen Fortschritte beim Aufbau der befreiten Gebiete, die eine sichere Grundlage für den Kampf des laotischen Volkes im ganzen Land, für die Schaffung eines friedlichen, demokratischen, einheitlichen, unabhängigen und blühenden Laos sind.

Die Delegation des Zentralkomitees der SED informierte über die Beschlüsse des VIII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

Die laotische Seite begrüßt von ganzem Herzen die großen Erfolge der Deutschen Demokratischen Republik bei der Durchführung der Beschlüsse